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Dj di indiscusso riferimento nel circuito house fashion, 
Frankie P suona da anni nei migliori locali italiani quali 
Sali&Tabacchi di Reggio Emilia, Des Alpes di Madonna 
di Campiglio, Peter Pan di Riccione, Living Malè 
(Salento), Rocca di Arona (Lago Maggiore), Crystal di 

Brescia e tanti altri ancora. Se si vuole identi!care un dj nell’ assioma 
“bella musica, bella gente”, Frankie P resta l’ esempio migliore. Al punto 
che è nato in suo onore il fans club “Frankie Pikkia”. 

Che cosa rende un locale più speciale degli altri?
“Non esiste una ricetta astratta, si deve saper creare quel giusto amalgama 
che di"erenzia le squadre di calcio vincenti da quelle perdenti. Ogni 
tassello deve posizionarsi al posto giusto: musica, servizio, design, qualità 
del beverage e nel caso della ristorazione.          
L’ intrattenimento notturno ormai è diventato un’ industria a tempo 
pieno, chi non l’ ha capito non ce la può fare!”

Un dj ormai è più ascoltato dai giovani, rispetto 
a tante !gure adulte. Come mai? 
“Il giovane vuole identi!carsi con professioni 
che lo facciano sognare: il calciatore, l’ attore, 
da qualche anno anche il dj. Noi sappiamo 
trasmettere emozioni mixando dischi. Siamo 
come la pubblicità di quel brandy anni 
settanta, creiamo l’ atmofera. A quel punto 
diventa naturale essere ascoltati quando 
si parla. Non ci sono pone dall’ alto di un 
piedistallo ma dai bordi di una consolle”. 

Per questo motivo sei sempre in prima !la per le 
iniziative di solidarietà? 
“Mi ritengo una persona fortunata, che ha 
potuto trasformare una passione in un lavoro. 
Pertanto è doveroso prestare attenzione a 
chi può aver bisogno del nostro tempo, di 
una nostra parola. Penso ad iniziative quali 
Kaimano In Tour (una serie di serate in 

discoteca con !nalità sociali, il cui fortunato 
slogan è ‘non spegnere la vita, accendi la 
musica’ – ndr) e alla compilation discogra!ca 
realizzata per Medici Senza Frontiere”.

Progetti per il 2010/2011? 
“Spero di potermi !nalmente dedicare nel 
modo giusto e con le persone giuste alle 
produzioni discogra!che. Preferisco non 
aggiungere altro per sana scaramanzia, ma 
sento che questo sarà sicuramente per me 
l’ anno decisivo”. 

www.frankiep.it
www.myspace.com/frankiepdj
www.facebook.com/pages/Frankie-P-Dj
 


